A GAUCHE POUR BEZONS!

DE L'EMPLOI POUR NOS JEUNES

La crise sanitaire a touché violemment notre jeunesse, bouleversant leurs études, rendant difficile les stages et les alternances. C'est donc toute une génération qui a du mal à s'insérer dans le monde du travail. Il faut donc agir au niveau local, et nous souhaitons que des opérations comme le bus à l'égalité des chances soient régulièrement renouvelées. En faisant venir des entreprises et des formations qualifiantes à Bezons ce sont près de 500 jeunes Bezonnais qui ont pu déposer des CV, trouver des formations et même prendre des rendez-vous pour des entretiens d'embauche. Il faut continuer dans cette voie pour notre jeunesse.